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市青联委员 张楠 生态
廊道建这么好，令人耳目
一新。我有个建议，廊道
内的服务站点增加志愿
服务内容，后期维护可以
聘请下岗职工或青年大
学生。这样既能解决社
会就业，志愿者作为人力
补充，又可以通过志愿服
务提升廊道服务功能。

市青联委员 唐建五 不
知道郑州一下子多了这
么多生态公园、生态廊
道，真心叫好。以后，要
放慢脚步，陪家人到生态
廊道里来散散步。同时
希望这样美好的环境有
更多的人去爱护它。

市青联委员 乔卫东 环
境美了，道路宽了，生态
廊道建设将不断改善我
们的居住环境，这是我最
大的感触。同时，我也建
议相关部门能有更多的
配套措施。

市青联委员 李应举 看
到“两环十七放射”的沙
盘更加期待郑州的未来，
想一下，三五年后郑州会
变成真正意义上的绿色
园林，这对改善我们的生
活环境是多么大的一件
事情啊，我相信郑州会变
得更加美丽。

市青联委员 范建锋 这样
的活动让我们开了眼界。
作为文化传媒行业的一
员，我希望更多的文化元
素和中原文化特色融入进
来，市民不仅能在这里骑
车、散步，还可以感受到底
蕴厚重的中原文化。

市青联委员 韩红刚 我
20年前到过郑州，现在再
来看郑州这几年的变化，
真不得了，也不可想象。
真高兴郑州又变回绿城
了，名副其实的绿城。

市青联委员 佘如春 想
一下，在生态廊道里等公
交车，周围空气新鲜，一
旦等公交车时间长，站台
后面就是设计现代的公
共厕所……生态廊道处
处考虑市民，充满了人性
化，让人感觉温暖、贴心，
是民心工程！

市青联委员 郭小华 感
觉郑州的园林绿化很人
性化而且越来越国际范
儿了。作为企业我们也
会有力出力，如果需要，
我们一定会竭尽全力。
另外，相信未来郑州一定
会变成一座更加美丽的
绿城。

市青联委员 杜艳洁 看
到中原西路的生态廊道，
真心羡慕住在附近的居
民。未来的大郑州不可
想象，而作为青联委员，
我们更要把郑州这些好
的成绩宣传出去，让更多
的人知道郑州的美。

市青联委员 张文勇 这次
参观活动让我看到了自行
车道，看到了绿树成荫，感
受了郑州的巨变，相信郑
州变成绿城为时不远。而
作为一名老郑州人，我感
觉到无比骄傲。

市青联委员 王鹏 以前
只忙着工作，今天这么一
走，感觉神清气爽。活动
搞得很及时，我非常喜
欢，也愿意参加。一个城
市如果越来越美，企业就
越愿意在这里扎根，我对
郑州的明天充满信心。

市青联委员 许军 我
虽 不 是 郑 州 人 ，但 在
郑 州 生 活 了 二 十 几
年 ，眼 看 着 郑 州 的 变
化 越 来 越 大 ，生 活 环
境 也 越 来 越 美 好 ，真
是 高 兴 啊 ！ 郑 州 现 在
美 了 ，接 下 来 就 需 要
我们去保护它了。

市青联委员 金世杰 我
是一个土生土长的老郑
州人，看到郑州的变化
感 到 无 比 兴 奋 。 到 处
都是大手笔，政府关注
民生，关注百姓需求，
改 善 居 住 环 境 就 是 为
民办实事，办好事！

市青联委员 任明森 走
在红色的自行车道上，
对于我们玩滑轮的人来
说，有一个真正的地方
玩了，也能真真正正地

“滑”出去了，以后可以
顺着中原西路一直滑到
荥阳了。

漫步郑东新区的生态廊道，市青联委员很羡慕地说

住在附近的居民可真幸福啊
既能呼吸新鲜空气又能享受快乐驿站的周到服务

双胞胎哥哥和弟弟先后两天参观生态廊道，被大家以为是
一个人来看两天呢。有的青联委员在活动中，还对生态廊
道附近居住的村民充满了羡慕……由中原报业传媒集团联
合市青年联合会、市园林局组织邀请社会各界青年代表参
观我市生态廊道，感受郑州新面貌，宣传郑州新形象，激发
广大青年投身我市新型城镇化建设热潮。前天、昨天分别
走进了郑东新区和惠济区。
青联委员走进生态廊道，畅享绿意，盛赞我市生态廊道建设成
果。青联委员倡议，美好的环境需要大家来保护，希望更多的
市民去爱护大美郑州。郑州晚报记者 马燕 柴琳琳 文/图

一级休息驿站，室外满眼
碧绿，室内热水、报纸、乒乓球
台、超市、休息室一应俱全
……走进郑东新区的快乐驿
站，青联委员们直呼像进了高
级宾馆，干净、舒适、方便。大
家坐在藤椅上休息，纷纷感叹
能呼吸到新鲜空气的同时还
能享受周到的服务，这样的地
方真美。青联委员张楠一边
拍照片一边发微博，还不停地
感叹应该让青年志愿者也加
入到生态廊道建设中来。

郑州市生态“两环十七放

射”涉及东区的道路主要包
括金水东路、商都路、四港
联 动 大 道 ，绿 化 总 面 积 为
124 万平方米，其中四港联动
大道生态廊道已于去年建设
完成，并于今年春季完成整
治提升，打造成了集“生态功
能、景观功能、休闲功能、旅
游功能、健身功能、示范功
能”于一体的精品廊道。

漫步郑 东 新 区 的 生 态
廊 道 ，市 青 联 委 员 们 感
叹 ，住 在 这 附 近 的 居 民 真
幸福啊。

昨日，汽车一路向北驶入
了惠济区生态廊道，看到江山
路上的生态廊道时，几乎每一
个青联委员都在感叹：这儿啥
时候也变成绿洲了！

看到这样的景象，市青联
委员们纷纷拿出手中的设备

“咔嚓”起来，相互比对着自己
拍摄的照片，述说着记忆中的
郑州。

北四环生态廊道景观绿
化工程道路全长23.6千米，新
建公厕 10 个，自行车道、游路
各 14000 米 、公 交 港 湾 11
个。景观设计主题为“海棠
秋韵”，目前绿化工作已经完
成，硬质景观建设也基本完
工，正在做收尾工作。届时，
将会为市民提供一条绿色自
然、景色优美的环城绿道。

■委员感言

生态廊道建设处处考虑市民
充满了人性化

在快乐驿站小憩时，市青联委员直呼：
这地方真美，干净、舒适、方便

郭
小
华

唐
建
五

杜
艳
洁

乔
卫
东

王
鹏

张
文
勇

范
建
锋

韩
红
刚

金
世
杰

佘
如
春

任
明
森

行走在生态廊道中，市青联委员们切身感受着郑州令人惊喜的美丽变化。


